

Liebe Kinder,

derzeit ist einiges anders. Die Osterzeit konnten wir nicht wie gewohnt miteinander feiern. Unser Palmesel und wir haben euch sehr vermisst und auch die schönen bunten Palmbuschen, die wir gemeinsam gebunden haben. Wir vermissen diese Gemeinschaft, aber **Jesus ist dennoch unter uns**.

Auch wenn wir in dieser Zeit nicht einen Kindergottesdienst oder die Kinderkirche miteinander feiern, laden wir euch in unsere Kirche ein. Jesus freut sich über einen Besuch von euch. Die Kirchentür steht immer für euch offen.

Eine Seitennische in der Kirche schmückt ein großes Fischernetz. Es ist aber noch recht leer. Ihr könnt dabei helfen, es zu füllen. Auf der nächsten Seite findet ihr eine Fischvorlage.

Vieles ist in der letzten Zeit geschehen. Ihr besucht nicht wie gewohnt den Kindergarten oder die Schule. Eure Omas, Opas und Freunde seht ihr nicht. Eure Erstkommunion wurde

verschoben. Eltern arbeiten zu Hause. Sportvereine haben geschlossen ...

Erzählt Jesus, wie es euch geht. Oder möchtet ihr ihm etwas anvertrauen? Vielleicht habt ihr eine Bitte an ihn oder hat euch etwas sehr gefreut? Teilt es mit eurem Freund Jesus.

Der **Fisch** ist ein Zeichen eures Freundes Jesus. Gestaltet zu Hause einen Fisch und dann legt ihn in das Fischernetz.

Dein Freund Jesus hört dir zu!

Am Seiteneingang der Kirche könnt ihr noch eine **Kerze** anzünden. Dort erwartet euch jede Woche eine Jesusgeschichte oder eine spannende **Geschichte aus der Bibel**, die ihr mit nach Hause nehmen könnt.

Herzliche Grüße euer Sachausschuss "Kinder und Familie"

